



RZ - NR. 37 - DIENSTAG, 06. MÄRZ 1984

RHEIN-NAHE-ZEITUNG



Kunterbunt war der Hahnenbacher Rosenmontagszug gestern nachmittag. Hinter dem Führungswagen mit dem närrischen Motto der Hahnenbacher Fastnachtsrevue scharte sich, wer Lust und Laune hatte: Blaue „Müll-zum-Müllplatz-Männer“, eine schon recht reife „Frühgeburt“ auf einem Leiterwagen, ein Anti-Pershing-Wagen und ein recht ramponiertes Rallye Paris-Dakar-Erinnerungsstück, ein Glühwein-Depotwagen und vieles mehr. Gemütlich zog man durch das alte und neue Dorf, bevor man sich dann in der Schule zum Weiterfeiern traf. Foto: Lahn.